

Photo News

役立つ知識

9月12日（金）、南公民館で「家庭教育学級」が行われました。

1・2歳児と母親が対象で、AED（自動体外式除細動器）の使用方法や幼児の人口蘇生法、情報交換など、参加者たちは真剣に取り組んでいました。



日頃の訓練が大事

8月23日（土）、県消防学校（鴻巣市）で、第25回県消防操法大会が行われました。

当市消防団が県南地区の代表として出場し健闘しました。

これからも市民の安心・安全を守るためにがんばってもらいたいですね。



書道で奨励賞を受賞

「第93回書教展」席書の部で、高橋さんが文部科学大臣奨励賞を、星野さんが全日本書道連盟奨励賞を受賞しました。高橋さんは「教わったことを出し切ろうと臨みました」、星野さんは「今度は大臣賞を目ざして頑張りたい」とそれぞれの思いを話してくれました。



左：高橋智子さん（八橋木中2年）、右：星野宮穂さん（中居小6年）

みんな元気に！

9月14日（日）ほか、「敬老会」が開催されました。

敬老会は、今年から、皆さんが参加できるように、社会福祉協議会の各支部ごとに行われています。各会場では、たくさんの方が訪れ、楽しい1日を過ごしていました。



有料広告

まごころこめて

花なごみセレモニー

- ✦ 花屋ならではの華やかな花祭壇
 - ✦ 女性スタッフならではの気配り
 - ✦ 安心価格料金設定
- 葬儀の事ならお気軽にご相談ください

☎ 0120 - 753 - 871 (24時間受付)
 なごみ はなしい
 鳩ヶ谷市桜町 5 - 2 - 10

新築 増築 リフォーム 等 承ります

見積、相談無料 1級建築士登録事務所

地元 大工 吉岡工務店

鳩ヶ谷市坂下町2-9-18 281-1157
 市立図書館バス停前

まちの話題を
お届けします!

Hatogaya

地域の安全は市民の手で

9月7日(日)、里小学校で「総合防災訓練」が開催されました。当日は、45団体、約1,020人が参加し「初期消火訓練」「チェーンソー操作およびロープ取扱い訓練」「住民救出訓練」などが行われました。

参加者は、いざというときに備えた訓練に真剣に取り組んでいました。



◀チェーンソー操作訓練



▲自主防災会による、ショッピングカートを利用した負傷者の搬送訓練

◀自主防災会による消火訓練

甘くておいしい!

8月31日(日)、蓮田市にある瓜川農園のご協力により、子ども会育成連合会の子どもたちが梨狩りを体験しました。

子どもたちは、自分で採った梨をその場で食べたり、とても楽しい時間を過ごしていました。



ふれあいの場を目ざして

8月30日(土)、市民センターで、「夜祭」が行われました。

これは「鳩ヶ谷駅まちづくりサポーター」が、鳩ヶ谷に住む人たちの触れ合いの場を目ざし、毎年行っているもので、市内商店の出店や、ライブなど、会場は来場者の笑顔があふれていました。



上)「缶釣りゲーム」でお菓子などの賞品をゲット
右)園芸教室で色彩マットを使った寄せ植えを体験



有料広告

‘1棟1棟を真剣に、そして大切に・・・’

詳しくは・・・ **やまぎわの家** **検索**

<http://www.yamasan.biz>

新築・リフォーム

1級建築士事務所

山際建設

鳩ヶ谷市坂下町3-15-2 TEL 281-0625

竹炭と竹酢液の専門店

竹炭の効能は“癒し効果”と“消臭効果”

- ・マイナスイオン効果で、心身をリラックス。
- ・空気中の汚染物質の浄化効果で、お部屋の消臭や、冷蔵庫内の生鮮食品等の鮮度を保ち、嫌な臭いを防ぎます。

鳩ヶ谷市本町2-8-16

竹炭企画 横田 妙子

TEL 048-284-7771

